
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Welche Technik wird im neuen Brackweder Sitzungssaal installiert? 
 
Zusatzfrage: 
Welche Technik wird es für den Fraktionsarbeitsraum geben und wird diese für hybride Sitzungen 
tauglich sein? 
 
Begründung: 
In den bisherigen der Bezirksvertretung Brackwede mitgeteilten Informationen wird unter anderem 
von Bodenbelag und Farbe gesprochen sowie teilweise von Mobiliar-Vorschlägen seitens des 
Architekten. Zu den zentralen Themen für einen funktionsfähigen Sitzungssaal gibt es aber 
keinerlei Aussagen. Diese sind jedoch vorrangig zu beantworten, bevor über Farben, Beläge und 
Bezüge diskutiert wird, denn einige sollten beantwortet sein, bevor die Elektriker ihre Arbeit 
beginnen. 
Die Hauptfrage zielt daher insbesondere auf folgende Aspekte ab: 
· Leinwand. Fest installiert oder zum Aufbauen? 
· Beamer. Fest installiert oder zum Aufstellen? 
· Mikrofonanlage. Tischmikrofone pro Bezirksvertretungs- und Sitzungsmitglied oder 
 Handmikrofone? 
· Lautsprecheranlage. Kompatibel, fest oder mobil und auch nutzbar für andere 
 Veranstaltungen? Sind sie für nicht-öffentliche Sitzungen und Publikum vor der Tür 
 tauglich? 
· Beleuchtung. Kann diese so gesteuert werden, dass bei Beamernutzung einzelne 
 Raumteile unterschiedlich beleuchtet werden können? Per Remote von der 
 Sitzungsleitung aus? 
· Fensterjalousien. Sind diese elektrisch oder per Hand bedienbar und können diese 
 schnell bedient werden, sodass man unproblematisch zwischen öffentlicher und nicht-
 öffentlicher Sitzung umschalten kann? 
· Bodensteckdosen: Gibt es Bodensteckdosen, sodass Mitglieder der Bezirksvertretung 
 Brackwede während der Sitzung ihre mobilen Geräte beziehungsweise die für die 
 Sitzung zwingend notwendigen iPads laden können? 
· Tür zum Sitzungssaal: Wird diese Tür schallgeschützt (Stichwort nicht-öffentliche 
 Sitzungen) sein? Sie wird, wegen nicht-öffentlichen Sitzungen hoffentlich nicht aus Glas 
 sein, wie auf den Zeichnungen vorgesehen? 
· WLAN: Wie wird WLAN für die Sitzungsmitglieder zur Verfügung gestellt und wird es ein 
 offenes WLAN für das Publikum und für Veranstaltungen geben? 
· Heizung/Lüftung: Wie wird der Raum beheizt und klimatisiert/belüftet? 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Hierzu liegt noch keine Stellungnahme des Immobilienservicebetriebes der Stadt Bielefeld vor. 
Möglicherweise kann hierzu eine Information unter dem Tagesordnungspunkt 24 (nichtöffentlich) 
erfolgen. 


